



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 183 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Gobierno Regional entregó camionetas y motos a las Agencias Agrarias



En el marco del proyecto “Fortalecimiento de las Agencias Agrarias”, el presidente regional, César Aliaga Díaz, entregó 13 camionetas 4 x4 y 34 motos lineales a las 13 Agencias Agrarias de la región Cajamarca en cumplimiento a la propuesta política de implementar un Nuevo Modelo de Desarrollo basado en la agricultura, ganadería, turismo, forestación, integración vial y eléctrica, educación, salud, etc.

En su intervención, César Aliaga, dijo que “Cuando asumimos la gestión en el 2011 no existía ningún expediente técnico para invertir en riego tecnificado, situación que nos obligó a orientar a los ingenieros a recorrer la región para identificar los proyectos y armar una cartera amplia que nos permita invertir a favor de los hombres y mujeres que viven de la producción agropecuaria”.

Cabe indicar también que se está ejecutando el proyecto de mejoramiento ganadero en las provincias de Cajabamba, San Marcos, San Pablo, Cajamarca, Celendín y San Miguel beneficiando a 26 mil ganaderos.

El proyecto de “Mejoramiento de la competitividad de cultivos andinos (quinua, chocho y habas) en Chota, Cajabamba, Cajamarca, San Marcos, Celendín, Hualgayoc, Cutervo y San Pablo” con una inversión superior a 9 millones.

Los proyectos de riego en El Tablón (San Ignacio), Moran Lirio (Hualgayoc), Iraca (Chota), Quilupay y Zognat (San Miguel), Santa Ana y Lluchubamba (Cajabamba), Salacat (Celendín), etc. A ello se suma un paquete de proyectos por 250 millones de soles.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Por su parte el director regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez, dijo que “en el proyecto de fortalecimiento de las agencias agrarias se invertirá 9 millones 773 mil soles en equipamiento con vehículos, tractores agrícolas y capacitación a los profesionales y productores”.

En la primera adquisición de camionetas y motos lineales se invirtió 1 millón 877 mil soles, movibilidades que se entregaron a cada agencia agraria; en las próximas semanas se estará adquiriendo 13 tractores agrícolas, afirmó Abner Romero.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA